



矢高にロックオン

2014. 4
vol.24



「伸びる矢高・伸ばす矢高」の実績



国公立大学合格者が過去10年で最多!

今年度は地域ビジネス科から初めての卒業生が出る年でした。普通科、地域ビジネス科から計23人が国公立大学に現役合格しました。これは、過去10年間で最多となります。



【内訳】岡山大、岡山県立大、香川大、愛媛大、高知大、山口大、島根大など



きめ細やかな進路指導の成果



休憩時間・放課後にも意欲ある生徒の支援をしています。

平成25年度卒業生は、普通科のコース制を実施して3年目の生徒でした。昨年に引き続き、前年の合格者数を上回り、コース制での実績も定着してきています。また、今年度は難関とされる岡山大学薬学部にも合格者を出すことができました。

矢高ホームページで
ブログ掲載中!

矢高高校のさまざまな出来事を紹介しています。
ぜひご覧ください。

矢掛高校

検索



掛高校同窓会では、国公立大学に一般入試で現役合格した生徒に、「伸びる・伸ばす矢高奨学金」(10万円)を授与しています。平成25年度は3月27日に授与式を行い、同窓会会长から該当の生徒へ奨学金が授与されました。受賞者は4月からの入学予定者に「充実した高校生活を過ごして欲しい」とメッセージを送っていました。

矢

国公立大合格者
へ奨学金!

平成26年度入学式



希望を胸に 130人が入学

4月8日、平成26年度入学式を挙行しました。

普通科探究コース46人、普通科総合コース50人、地域ビジネス科34人の計130人が、高校生活への期待を胸に入学式では、矢掛中出身・洲脇貴章くんが力強く新入生の宣誓